
地域密着型サービス運営推進会議  報告書 

 

会議名称：令和２年度  第 ６ 回運営推進会議 

 

事業所名：グループホーム やまもも 

 

種    類：   グループホーム    ・    小規模多機能型居宅介護 

 

日    時： 令和３年  ３ 月 ２４ 日（ 水 ）  10 時 00 分  ～ 11 時 00 分 

      ※上記日程を予定していましたが、コロナウイルスの感染防止の為、 

       会議は中止、資料を送付し意見を郵送頂く書面上の会議の形とさせて 

頂きました。 

 

会    場：グループホームより送付の資料をご覧頂き、ご意見を寄せて頂く。 

 

出 席 者：（ご意見を頂いた方） 

 

 

 

 

 

 

 

【議  題】 

・入居者報告 

・行事報告 

 

【活動状況の報告】 

月 2回 月曜日 訪問診療 8名 

  月 1 回 ～ 3 回  訪 問 歯 科  口 腔 管 理     

  2 月  2 日  節 分  豆 ま き  

  2 月  3～ 5 日  感 染 症 対 策 研 修  

         ≪ ｿﾞｰﾆﾝｸﾞｼｭﾐﾚｰｼｮﾝと 防 護 具 着 脱 訓 練 ≫  

  2 月 21 日  河 津 桜 を 見 に 賢 島 へ と  

         梅 の 花 を 見 に 横 山 へ ド ラ イ ブ  

  2 月 23 日  2 月 生 ま れ 誕 生 会 （ 2 名 ）   

  3 月  3 日   ひ な 祭     

3 月  7 日  3 月 生 ま れ 誕 生 会 （ 1 名 ）  

区分 人数 区分 人数 

利用者代表  地域包括支援センター  

利用者の家族  市役所職員 1 

地域住民の代表 4 その他（匿名のご意見）  

知見を有する者  事業者 1 



【運営推進会議による評価】【要望・助言】【その他意見等】 

 ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑやまももより日常の様子を報告≫ 

都市部では徐々に感染拡大が減少に転じる気配を感じられるようになって参りましたが、 

伊勢志摩地域においては時間差で感染の波が押し寄せているようで日々脅威を感じてい 

ます。ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑにおいても、外部との接触を遮断した単調な毎日が続いておりますが、 

少しでも季節の移り変わりを感じて頂けるよう、壁や食席のパテーションに季節の花や 

お雛様を飾って工夫したり、職員の家の周りに咲いた花木などを持ち寄り、香りを楽し 

んだりしております。先日、季節外れのとても暖かい日に、感染対策を講じてお花見ド 

ライブに出かけてみました。久しぶりの青い空や、外の空気に『気持ちがよろしいです 

なぁ』と感動の声も聞かれ、以前は普通に感じられた何気ない景色がとても貴重で、早 

くこんな日常が戻ってほしいと強く感じた一日でした。 

 

≪民生委員様より≫ 

2月、3月の行事報告ありがとうございます 2月の外出花見、とても楽しそうな写真 

を見ました。花も綺麗に咲いていてよかったと思います。又、もしもの対策もされて 

いる様子で安心しました。これからもよろしくお願いします。  

 

≪民生委員様より≫ 

桜の季節となり春の日が感じられる良い日が続いています。早い 2月に河津桜を見に 

行かれたのですね。入居者様の笑顔が素敵ですね。志摩市ではコロナ感染が少ないで 

すが、全国的にはまだまだ緊張する件数で、終息は見えないようです。日々感染予防 

対策にご尽力いただいている事ご苦労様です。頑張って下さい。   

 

≪民生委員様より≫ 

日々のお仕事お疲れ様です。あれこれ工夫してのたくさんの行事、頭が下がります。 

 私事ですが、先日、父を連れて横山へ桜を見に行ってきました。満開ではありません 

でしたが、外の空気に触れ気持ち良かったです。行事報告の梅や桜、入居者様の写真 

を見ていたら、その時の空気感が伝わってきてほっこりしました。何名もの入居者様 

の介護は本当に大変だと思いますが、お体に気を付けて頑張って下さい。 

 

≪民生委員様より≫ 

   ご報告ありがとうございます。運営推進会議にも参加できないまま、1年が過ぎよう 

としています。誰にとってもしんどい 1年になってきました。この春から少しでも 

通常に戻っていく事を期待しております。桜を見に出かけたドライブが嬉しいですね。 

 

  ⇒ 皆さまより暖かい励ましのお言葉ありがとうございます。“自粛疲れ”や“慣れ” 

などで気持ちが緩むことのないよう、今一度気を引き締め、感染対策など続けたい 

と思います。≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 



 ≪志摩市役所様より≫ 

① 活動報告等について…昨年 1年間を通して新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染症の影響により、これ 

までとは違った運営とならざるを得ない中、職員の皆さんのご尽力等により随所に 

季節を感じて頂ける行事等を実施して頂いた様子がうかがえました。引き続き日頃 

のﾚｸﾘｴｰｼｮﾝや機能訓練等を通じて、利用者さんが季節感を感じられるよう工夫して

頂きますよう切にお願いします。 

② 新型コロナウイルス感染症について…新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽの関係で引き続き事業所の職員 

の皆さんについては、気の抜けない日々が続いており、肉体的にも精神的にも大変 

お疲れのことと思います。しばらく大変な時期が続きますが、ここが踏ん張り時と 

されていますので、特に職員の皆さんには施設内にウイルスを持ち込まない、持ち

込ませないよう感染防止対策の徹底をお願いします。 

 

    ⇒その他、志摩市役所様からは介護報酬の改定についての情報等連絡頂きました。 

いつも情報提供やご指導ありがとうございます。 

介護施設における新型コロナウイルスの発症は外部からの持ち込みがすべてと 

いって過言ではありません。職員にはその意識をしっかり自覚するよう周知し、 

手指消毒や日頃の体調管理等、感染防止対策の徹底に努めております。 

≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

 

 

【資料等】 

※様式は 1ページで作成されていますが、あくまでも必要な事項を記入したもので複数ページにな

っても結構です。【議題】以降はできるだけ詳しく記入してください。 


